# Olvídate de las excusas al momento de emprender: Diego Roel



# Driveth Razo | Campus Guadalajara

**Strap** es el nombre del arnés de pecho que cambiará la vida a las **personas con discapacidad visual** que fue creado por Diego Roel, quien estuvo presente en el **Congreso EQUIS** realizado por la PrepaTec Guadalajara.

El Congreso es organizado cada año por los propios alumnos y se invita a participar a especialistas para que **compartan con los estudiantes sus experiencias** sobre un tema en común, en esta ocasión fue "**Perseverancia**".

El desarrollo de Roel ha recibido diversos reconocimientos por su innovación, entre ellos:

- Primer lugar del *International Pitch Competition* realizado en Casa México durante el festival de emprendimiento *South by Southwest (SXSW)* en la ciudad de Austin, Texas.
- A finales del 2018 ganó el <u>premio al Estudiante Emprendedor</u> y representó a México en Macao, China, en la final mundial del *Global Student Entrepreneur Award*.

Diego Roel width="1377" loading="lazy">

A lo largo de su conferencia, además de hablar de Strap, motivó a los asistentes a **emprender sin importar la magnitud de su proyecto.** 

"Todo empieza desde una escala muy baja... hay que pensar muy grande para hacer algo pequeño. Aprendí que es un proceso de evolución que hay que seguir", afirmó.

Además, recalcó la importancia de preguntar antes de actuar, ya que de acuerdo a su experiencia aseguró:

"Yo hice algo con lo que yo pensaba, no con lo que ellos necesitaban. Yo estaba en creencias por eso es muy importante hablar con las personas a quien le estás haciendo las cosas".

Diego Roel width="1152" loading="lazy">

Habló de lo que conlleva ser emprendedor, un contraste entre actividades atractivas como viajar y por otra lado aspectos como dormir poco. "Les darán el 'no' muchas veces, antes de dar el 'sí' y nadie ve el esfuerzo que está detrás".

"Hay que tener esa pasión para lograrlo porque muchos quieren **llegar a la punta del iceberg** sin saber todo lo que hay debajo de este para llegar a la cima", enunció.

Por otro lado, mencionó las **3 excusas predilectas** a la hora de emprender:

### 1. Tiempo.-

"¿Qué podrías estar haciendo mientras ves un capítulo de Netflix? Ese es el costo del tiempo... Tenemos un tiempo muy valioso que no aprovechamos. Tratemos de usarlo en lo que en verdad nos interesa".

### 2. Contactos.-

"Si no los tenemos, tenemos que hablar. Acércate a una persona y preguntarle quién es; si quieres hacer algo de cine vas a una comunidad de cine y conoces la mayor cantidad de personas que puedas".

### 3. Dinero.-

"Somos las personas que tenemos menos que perder... Hay muchas personas que quieren hacer una inversión; si hiciste buenos contactos y aterrizas tu idea, puedes ir con ellos a enseñárselos".

Hizo hincapié en la importancia de ser **autodidacta**. Diego **aprendió 8 lenguajes de programación** en YouTube, lo que demuestra que se puede ser autodidacta con constancia y dedicación.

Diego Roel width="1152" loading="lazy">

Y sobre todo, **invitó a los jóvenes a soñar**. "¿Por qué llegamos diciendo quiero ser astronauta y salimos diciendo quiero ser contador porque paga mucho? No permitas que esa pauta que te ponen desde chiquito te limite...

Sigue soñando, no dejes que te maten ese sentimiento", concluyó.

# MÁS SOBRE STRAP

Strap es un dispositivo que detecta todo tipo de obstáculos: árboles, ventanas, personas, escaleras, puertas, baches, objetos a la altura de la cabeza, de los pies, en medio y en movimiento también.

Entre sus características se encuentra que es un **arnés ligero**, parecido al que se usa para cargar cámaras de video y cuenta con **sensores sensores electrónicos que detectan los obstáculos.** 

Gracias a los **algoritmos de inteligencia artificial** que Diego implementó **se identifica área y tipo de obstáculo**, que son indicadas a la persona a través de vibraciones.

Cuenta con otras ventajas como que es **resistente al agua, su batería dura un día** para ser cargada durante la noche, además se busca que sea de un precio accesible para salir al mercado.

LEE TAMBIÉN:

LEE TAMBIÉN: